



CARDIOLOGÍA DEL HOSPITAL OBRERO N° 2 REALIZA CAMPAÑA POR EL DÍA MUNDIAL DEL CORAZÓN



En conmemoración al Día Mundial del Corazón, el viernes 29 de septiembre de la presente gestión, el Servicio de Cardiología del Hospital Obrero N° 2 llevó a cabo una campaña de promoción y prevención sobre la salud cardiovascular en los pacientes asegurados y beneficiarios de la Caja Nacional de Salud.



En la campaña se realizó la toma de peso y talla, control de presión arterial e identificación de factores de riesgo a las personas que participaron en la actividad, a quienes además se les brindó orientación y concientización sobre la importancia de tener hábitos saludables, buena alimentación y actividad física diaria para mejorar la salud cardiovascular.

